

## **NOTICIAS**

### **CONVERSATORIO**

#### ***Fe al extremo***

El 15 de octubre de 2013, el jesuita argentino José Gabriel Funes, director del Observatorio Astronómico del Vaticano, participó en el conversatorio *Fe al extremo*. En él compartió su experiencia junto al banquero Germán García Velutini y al Profesor Mario Di Giacomo, director de la Escuela de Filosofía. “La fe es un regalo y gracia que uno recibe”, afirmó el religioso y astrónomo. Agregó que los cristianos deben vivir esa fe en el ámbito público, es decir, dar testimonio de su creencia. En cuanto al ámbito de la ciencia, explicó que tanto los creyentes como los que no lo son realizan su trabajo guiados por los parámetros científicos. No obstante, el creyente se puede formular otras preguntas y entender con humildad que no se tiene todas las respuestas. Además se refirió al encuentro posible entre cristianos y ateos: “El diálogo con los no creyentes nos ayuda a perfilar la imagen de Dios. Nadie lo conoce perfectamente. Puede ser que ellos estén rechazando una idea errónea de Dios que los cristianos hemos ayudado a difundir”.

Por su parte, García Velutini, quien fue secuestrado durante once meses, indicó que esa vivencia le ayudó a comprender que las personas no deberían preguntarse por qué Dios permite que los humanos atraviesen experiencias tan duras; en su lugar, cabría mejor interrogarse sobre para qué sirve vivir esas pruebas. Así llegó a la conclusión de que estos eventos ofrecen la oportunidad a las personas de pensar en los otros y en la mejor manera de actuar para ayudarlos. El Profesor Di Giacomo abordó, desde la filosofía, los puntos de encuentro y desencuentro entre la razón y la fe.

Finalmente el padre Funes ofreció en la UCAB una conferencia magistral titulada *Ciencia y fe al comienzo y al fin del universo*. Esta sirvió de apertura a las *Jornadas de*

*Física y Matemáticas* de la Escuela de Educación. Le acompañó Fernando Febres, doctor en Física de la Universidad Simón Bolívar, quien presentó el tema *Gran Explosión Cosmológica (oscuros dilemas de la física moderna)*.

## **SEMINARIO**

### **Introducción al Estoicismo**

Del 10 al 13 de diciembre 2013 se llevó a cabo en Caracas el Seminario: Introducción al Estoicismo, dictado por Josu Landa Goyogana, profesor de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México, y Premio Nacional de Poesía “Carlos Pellicer” en 1996 por su obra *Treno a la mujer que se fue con el tiempo*. La actividad de dieciséis horas se repartieron en dos sedes, el 10 y 11 en el Edificio de Posgrado de la Universidad Católica Andrés Bello, y el 12 y 13 en la Escuela de Filosofía de la Universidad Central de Venezuela.

Los temas tratados fueron: las escuelas filosóficas helenísticas, los antecedentes directos del estoicismo, las limitaciones documentales para acceder al estoicismo originario, la articulación del sistema estoico, y la idea estoica de la lógica y la ética estoica entre otros.

## **ESCUELA DE FILOSOFÍA**

### **Graduaciones**

El día 22 de julio de 2013, la bachiller Maybeth José Garcés Brito defendió su trabajo de grado titulado: *Historia y vida en la Segunda Intempestiva de F. Nietzsche*.

Así mismo, el 25 de noviembre de 2013, el bachiller Carlos Eduardo Touron Romero defendió su trabajo de grado titulado: *El carácter autoritario de la noción de “voluntad general” en Rousseau*.